



Denuncia Máynez ataques con bots

CLAUDIA SALAZAR

El aspirante presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, acusó ayer a la coalición Fuerza y Corazón por México de financiar una guerra sucia en su contra en redes sociales, por lo que presentó una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

Afirmó que la alianza opositora financia bots y omite reportar gastos en plataformas digitales, además de incurrir en aportaciones de entes prohibidos.

Álvarez Máynez urgió a Xóchitl Gálvez, abanderada presidencial de PAN-PRI-PRD, a deslindarse de la campaña en su contra, luego de una semana en la que ha sido criticado por el video que grabó ingiriendo bebidas embriagantes durante un partido de fútbol.

En redes sociales se ha posicionado el lema "#MovimientoCaguama" y circulan memes del aspirante naranja, a raíz de ese hecho.

En la denuncia, el emecista solicitó que la autoridad electoral investigue detalladamente la actividad en redes sociales, perfiles sospechosos, indague la adquisición de bots y convoque a expertos en tecnolo-

Levantán la voz

El aspirante presidencial de MC afirmó que la alianza opositora omite reportar gastos en plataformas digitales.

PROMOVENTE: JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ.

DENUNCIADOS: LA COALICIÓN "FUERZA Y CORAZÓN POR MÉXICO" Y QUIEN O QUIENES RESULTEN RESPONSABLES

Denuncia que presentó Jorge Álvarez Máynez ante el INE por el financiamiento en su contra en redes sociales.



gía para documentar el uso de cuentas falsas con fines electorales.

"En los últimos días se ha intensificado la guerra sucia del PRIAN a través de bots y trolls. Lo denunciamos ante el INE. Se debe contabilizar ese millonario gasto", posteó en redes.

En la denuncia, expuso que en la red X hay una "estrategia sistemática" para aumentar artificialmente la popularidad de mensajes políticos y para distorsionar la opinión pública, mediante la difusión de mensajes de apoyo a la coalición Fuerza y Corazón por

México y ataques hacia los demás contendientes en el proceso electoral.

Se acusó la existencia de 150 bots o cuentas falsas en X, las cuales emiten mensajes de respaldo, replican y apoyan de manera automatizada a Gálvez, así como a diversos actores políticos de la coalición que la postula.

Según la acusación, las cuentas detectadas son de reciente creación y sólo difunden mensajes de apoyo, réplica a determinados actores políticos de la coalición Fuerza y Corazón por México.